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臺北市立興雅國民中學 109學年度第  1  學期   健體   領域教師專業學習社群 

第 8 次活化教學知能工作坊暨教學研究會會議紀錄 

一、時間： 110年 1月 6日 星期三 10 時 20 分至  12時 00 分 

二、地點：  體育辦公室                           

三、主席：   李慧雅                           四、記錄： 楊建昕 

五、出(列)席人員： 如簽到表 

六、會議(討論)決議: 

議題討論一:期末教學省思 

(1) 健教及體育教學皆正常化。 

(2) 九年級大屏使用非常順手，教學效率也較高，希望能普及全校。 

(3) 健教課程主題可適時調整，例如:配合學校大型活動進行，像校慶運動會、體育

競賽…等，好讓學生的情境能與在校生活結合。會更臻完美。 

(4) 桌球室的抽風機盼能更新，已壞掉蠻多。 

(5) 希望健體教室資訊設備更新，利於課堂活動進行。 

(6) 希望同一時段，體育課避免多於五個班。 

(7) 希望社團課不排體育課。 

(8) 這學期下雨天數過多，大目標:風雨操場。 

議題討論二:完成教師教學檢核表及領域課程實施檢核表 

七、臨時動議: 

(1)請這學期舉行小觀的教師整理好相關資料給領召。 

八、散會(11  點  50  分) 

 

 

 

 



 

九.會議照片: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


